



## Mitgehen und zusammen ein Zeichen setzen



Der Marsch des Lebens für Israel 2018.

© Lizenzfrei

### **Der Marsch des Lebens für Israel 2018 verläuft von der Tiefenaubücke bis zur Heilsarmee Bern; weitere Feier in Davos.**

Am kommenden Samstag, 14. April, kommt der Marsch des Lebens für Israel 2018 in Bern an. Das Gebetshaus Bern wird an der Stadtgrenze zu Bern den Marsch offiziell in der Stadt willkommen heissen.

Der Marsch sollte zwischen 14 und 15 Uhr über die Tiefenaubücke nach Bern kommen.

Wer an diesem Anlass teilnehmen will, um ein Zeichen zu setzen, trifft sich 14 Uhr auf der Berner Seite der Brücke. Der Marsch endet bei der Heilsarmee Bern.

Gerne darf man Fahnen, Alphörner, Shofars etc. mitbringen.

Der Marsch des Lebens für Israel 2018 findet in mehreren Schweizer Städten statt - so auch, unter Beteiligung der Heilsarmee Davos, am Sonntag, 15. April auch in [Davos](#).

#### **Autor**

Die Redaktion

#### **Publiziert am**

11.4.2018